

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR**

**SILVIA HANDAYANI
P17324419037**

**“ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY.S DENGAN
PERSALINAN PRETERM ATAS INDIKASI PLASENTA PREVIA DI
RSUD KARAWANG TAHUN 2022”**

ABSTRAK

VI bab, 107 halaman, 1 tabel, 3 lampiran

Menurut WHO tahun 2019 penyebab AKI yaitu terjadi karena komplikasi selama dan setelah persalinan salah satunya disebabkan oleh perdarahan sekitar 28%, Pada tahun 2021 dari bulan Januari sampai Desember jumlah kasus Perdarahan antepartum di RSUD Karawang terdapat 356 ibu hamil mengalami plasenta previa 57%. plasenta previa bisa mengakibatkan komplikasi maternal dan janin. Untuk komplikasi maternal salah satunya ada persalinan preterm. Persalinan preterm yaitu persalinan yang terjadi dibawah umur kehamilan 37 minggu dengan perkiraan berat janin kurang dari 2500 gram. Di Indonesia, Kelahiran preterm penyumbang terbesar angka kematian dan kecacatan pada neonatal, termasuk bayi berat lahir rendah (BBLR) diikuti oleh asfiksia dan infeksi. **Tujuan pelaksanaan** asuhan adalah untuk melakukan asuhan ibu hamil dengan plasenta previa totalis, persalinan preterm, bayi prematur dengan asfiksia, dan masa nifas. Metode laporan kasus ini adalah laporan asuhan kebidananyang dilakukan secara komprehensif yakni asuhan dimulai dari masa kehamilan, persalinan bayi baru lahir dan nifas. Waktu pelaksanaan asuhan dimulai dari tanggal 07 Maret 2022 sampai 10 April 2022 dan lokasi di RSUD Karawang dan rumah klien. **Hasil** pelaksanaan asuhan yaitu memberikan asuhan secara komprehensif sesuai masalah yang terjadi dan dapat teratasi setelah dilakukan asuhan. **Kesimpulan** dari kasus Ny.S asuhan yang diberikan masih terjadi ketidaksesuaian dengan standar pelayanan. **Saran** yang diharapkan dapat meningkatkan kualitas maupun kuantitas asuhan kebidanan komprehensif yang sesuai dengan tugas dan kewenangan bidan dalam pelayanan kepada masyarakat.

Kata kunci : plasenta previa totalis, persalinan preterm, bayi prematur, asfiksia

Daftar pustaka : 19 literatur, 2003-2022